

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi etos kerja pada karyawan Rumah Makan Palinggihan Cirebon. Adapun untuk faktor-faktor etos kerja yang dijadikan sebagai variabel independen yaitu motivasi pribadi (X1), dan kondisi lingkungan (X3). Berdasarkan hasil pembahasan dapat disimpulkan sebagai berikut:

1) Pengaruh Motivasi Pribadi (X1) Terhadap Etos Kerja (Y)

Hasil pengujian hipotesis menghasilkan nilai t hitung sebesar 5.483 dengan signifikansi sebesar 0,000. Hal ini menandakan hasil pengujian hipotesis 1 yang diajukan dalam penelitian ini diterima, yang berarti bahwa semakin baik peranan motivasi pribadi, maka akan semakin meningkatkan etos kerja. Karena yang diperoleh berpengaruh positif dan signifikan terhadap etos kerja pada karyawan di Rumah Makan Palinggihan Cirebon.

2) Pengaruh Kondisi Lingkungan (X2) Terhadap Etos Kerja (Y)

Hasil pengujian hipotesis menghasilkan nilai t hitung sebesar 6.623 dengan signifikansi sebesar 0,000. Hal ini menandakan hasil pengujian hipotesis 3 yang diajukan dalam penelitian ini diterima, yang berarti bahwa semakin baik kondisi lingkungan, maka akan semakin meningkatkan etos kerja. Karena yang diperoleh berpengaruh positif dan signifikan terhadap etos kerja pada karyawan di Rumah Makan Palinggihan Cirebon.

3) Pengaruh Motivasi Pribadi, dan Kondisi Lingkungan (X2) Terhadap Etos Kerja (Y)

Hasil dari uji nilai F hitung sebesar 22.403 dengan signifikansi sebesar 0.000. maka dapat disimpulkan bahwa angka signifikansi 0.000 yang lebih kecil dari 0.05, yang berarti bahwa motivasi pribadi, dan kondisi lingkungan secara simultan berpengaruh terhadap etos kerja karyawan di Rumah Makan Palinggihan Cirebon.

Hasil dari uji koefisien determinasi dipengaruhi nilai koefisien *R Squar* (R^2) sebesar 0.548 atau 54,8%. Jadi bisa diambil kesimpulan besarnya motivasi pribadi (X1), dan kondisi lingkungan (X2) sebesar 0.548 (54,8%).

B. Saran

Akhirnya dengan mengucapkan syukur kehadirat Allah SWT, meskipun halangan dan rintangan menghadang. Alhamdulillah peneliti dapat menyelesaikan penelitian ini walaupun masih jauh dari kata sempurna, baik dalam isi materi, penulisan bahasa dan lain sebagainya. Peneliti sadar bahwa sebagai manusia pasti tidak akan lepas dari khilaf dan lupa, sehingga permohonan maaf sampaikan dalam penulisan skripsi ini. Saran dan kritik sangat peneliti harapkan sebagai bekal untuk langkah peneliti selanjutnya. Ucapan terimakasih peneliti sampaikan kepada semua pihak yang telah membantu penelitian ini dari awal penulisan hingga menyelesaikan skripsi ini.

